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Sicurezza a Frascati, Mario Goririsponde ad Anna Maria Bracciaa

“Dopo aver letto con attenzione la nota dellacoordinatrice della Lega per Salvini Premier -Frascati, ne
condivido lo spirito propositivo e,pertanto, la ringrazio sentitamente.

Evidenzio che alcune delle proposte avanzate,relativamente alla sicurezza ed al piano per ilturismo,
sono state già state adottate dall’Amministrazione comunale. La scorsa settimana, ilSindaco
Mastrosanti ha emanato un ordinanza dichiusura dalle ore 21, ad eccezione per il transito deiresidenti
nel quartiere di Fausto Cecconi, del Parcodi Villa Torlonia nei giorni in cui non ci saranno glieventi
programmati per i quali è prevista la chiusuraalle ore 20 con ingresso per i soli spettatori degli
spettacoli. In una recente video intervista dellascorsa settimana , per quanto riguarda il parco diVilla
Torlonia, ho gia’ dato notizia della volontàdell’Amministrazione comunale di emanare, asettembre, un
bando ad evidenza pubblica per lacollocazione di un chiosco di ristoro con l’impegnoper il futuro
gestore di prendersi cura anche deibagni pubblici e di segnalare prontamente allapolizia locale
situazioni che potrebbero creareproblemi di sicurezza; la stessa iniziativa laattueremo nel Parco di Villa
Sciarra. Ho ancheanticipato che appena sarà approvato il BilancioPrevisionale 2020, sarà ripristinato il
correttofunzionamento dell’impianto di video sorveglianza diVilla Torlonia e sarà completato quello
attivo in città.

Per quanto riguarda le problematiche legate allasicurezza evidenzio che , a seguito della specifica
richiesta del sindaco Mastrosanti, il Comitato OrdinePubblico e Sicurezza, già da alcune settimane , ha
rafforzato il presidio del territorio con evidenti risultatipositivi. Mi unisco al ringraziamento alle Forze
dell’Ordine per il proficuo e costante lavoro dicontrollo e prevenzione che stanno svolgendo
quotidianamente.

Certamente dobbiamo e vogliamo fare di più per lasicurezza impegnando anche di sera la nostra
Polizia Locale e attivando un servizio di StewardSecurity Officer per il contrasto al COVID19, appena
potremo utilizzare le risorse economiche del Bilancio2020.

Senza dimenticare che l’Amministrazione comunale , con l’attivazione della ZTL , notturna ha preso un
provvedimento che sta migliorando la vivibilità serale del nostro centro storico.

Per l’offerta turistica, con le iniziative messe in campo quest’estate dal sottoscritto in veste di delegato
al Turismo ed Eventi e dall’Assessore alla Cultura Emanuela Bruni con la kermesse “ Frascati d’Estate
2020…Eventi delle Meraviglie”, proprio al fine di attrarre in città anche visitatori piu’ adulti, abbiamo
voluto porre in essere nel centro storico diverse iniziative tutte curate qualitativamente anche per ciò
che riguarda le strutture e gli spazi: Mostre d’Antiquariato e Modernariato, Sculture, Arte
Contemporanea e Spettacoli dal Vivo.

Abbiamo realizzato tutto ciò senza gravare sulle casse comunali, visto e considerato che la kermesse
si chiuderà con un relativo saldo attivo per il bilancio comunale.

Stiamo già progettando diverse iniziative per il Natale, in modo da attrarre flussi turistici di qualità;
saranno diffuse su tutto il centro abitato e verranno presentate già nel prossimo mese di settembre.

Per quanto riguarda la movida, stiamo progettando di realizzare uno “Young District” al di fuori del
centro abitato dove dislocare le attività per i più giovani.

Personalmente sono pronto a confrontarmi concretamente con gli amici della Lega per Salvini Premier
di Frascati, cosi come con tutti gli altri partiti e movimenti locali, su tutte le tematiche al fine esclusivo di
porre in essere iniziative concrete per il bene di Frascati”. Lo dichiara Mario Gori, Delegato del sindaco
per Turismo-Marketing Territoriale-Eventi del Comune di Frascati.
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